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筑後市議会の歴史⑤

◆◆

◆◆

一
般
質
問
の
議
員
の
質
問

内
容
を
議
会
前
に
広
報
ち

く
ご
で
掲
載
で
き
な
い
か
、

質
問
内
容
に
よ
っ
て
は
傍

聴
し
た
い
。（
70
代
女
性
）

一
般
質
問
が
重
複
す
る
内

容
は
各
議
員
が
事
前
に
摺

合
せ
を
行
い
時
間
の
有
効

利
用
を
し
て
も
ら
い
た
い
。

（
60
代
男
性
）

小
中
学
校
へ
の
エ
ア
コ
ン
の

設
置
を
す
ぐ
に
で
も
と
の
質

問
だ
っ
た
が
、
今
か
ら
ど

う
す
る
か
を
よ
く
話
し
合
い
、

子
供
た
ち
の
為
に
ど
う
し
た

ら
い
い
か
よ
く
考
え
て
ほ
し

い
。（
70
代
女
性
）

初
め
て
傍
聴
に
き
た
。
質
問

者
答
弁
者
そ
れ
ぞ
れ
真
剣
に

議
論
さ
れ
て
あ
っ
て
す
ば
ら

し
い
。
安
心
し
ま
し
た
。

（
60
代
男
性
）

今
回
も
、
多
く
の
市
民
の

み
な
さ
ん
に
傍
聴
い
た
だ
き
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
が
選
ん
だ
議
員

が
、
ど
の
よ
う
な
活
動
を
し

て
い
る
か
、
ま
た
議
会
が
ど

の
よ
う
に
行
わ
れ
て
い
る
か
、

次
回
も
多
く
の
方
の
傍
聴
を

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

　昭和 42年に議会棟が完成し、議会棟
での初めての議会風景です。その頃よ
り 47 年が経ち老朽化も目立ちますが、
昭和のいい面影を残す議場となってい
ます。

　昭和 40年に発足した消防本部は当初
公民館の一部を仮庁舎として業務してい
ました。昭和 41年に消防庁舎が完成し
ています。

昭
和
40
年
に
羽
犬
塚
駅
舎

改
築
が
な
さ
れ
ま
し
た
。


